Granada Hov

Los universitarios tendrán descuentos del 50% para desplazarse a la UGR

Los universitarios tendrán descuentos del 50% para desplazarse a la UGR

Cerca de 170 estudiantes lojeños serán los beneficiarios de la reducción del bono mensual a mitad de precio para viajar hasta la Universidad de

M. É. SOLÍS / LOJA, LOJA | ACTUALIZADO 18.09.2009 - 05:01

0 comentarios

0 votos 🔊 😇 A A



Con el objetivo de acercar un poco más Loja a la Universidad de Granada se firmó ayer un convenio entre el Ayuntamiento lojeño y la empresa de trasportes Alsina Graells. Así se expresó el primer

edil del municipio, Miguel Castellano, en el momento de formalizar una firma que beneficiará a casi 200 estudiantes de Loja que a diario se trasladan hasta la capital para recibir sus clases universitarias.



El convenio permite reducir el gasto de transporte a los universitarios

El convenio que se renueva este año tras 19 ediciones permitirá que los universitarios ahorren en un 50% el gasto de transporte. Los alumnos se

benefician de un ventajoso bono mensual que cuesta 70 euros, dos euros más que el pasado año y está disponible para todos los estudiantes solamente por haber formalizado su matrícula. Lo que se pretende, como explicaba el gerente de la empresa, Rafael Álvarez, es llegar "lo antes posible a Granada por lo que no se pierde tiempo innecesario con paradas en el travecto", va que este transporte les ofrece rutas mucho más prácticas, que evitan el uso de otras líneas en paralelo y, en consecuencia, "un mayor encarecimiento de los costes del curso".

Localidades como Salobreña, Motril, Salar o Villanueva de Mesía también disfrutan de este acuerdo entre administración municipal y empresa de transportes. La comunidad educativa lojeña ha recibido de buen agrado este convenio ya que los horarios de ida y vuelta hacia Granada se adaptan mayoritariamente a la hora de comienzo y finalización de las clases. Después de que este año se inaugurara la Selectividad en Loja -de la que esta misma semana concluía sus pruebas de recuperación de septiembre-, esta noticia ha motivado un poco más a los estudiantes para continuar su aprendizaje en la capital con menor coste y esfuerzo

Hace 19 años que se firma esta colaboración entre Consistorio y empresa de transportes, "siempre pensando en lo más ventajoso para los usuarios", manifestó el gerente de Alsina. Ambas partes mostraron su satisfacción por el nuevo acuerdo y con la pretensión de darle continuidad a esta firma "tan beneficiosa para nuestros usuarios".

Este acuerdo rebaja sustancialmente el gasto que los universitarios deben hacer en su traslado a Granada. A pesar de la subida del precio en dos euros, se estima que la totalidad de los estudiantes volverán a renovar el abono mensual.

Castellano y Álvarez indicaron que el precio que disfrutan los abonados en su desplazamiento diario hasta la capital representa la mitad del billete ordinario de ida y vuelta. Un pequeño ahorro significativo para los estudiantes.

0 comentarios









Introduce el código de la imagen



0 COMENTARIOS

Su comentario Nombre * Email (no se muestra) * Blog o web Publicar información Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensaies de contenido ofensivo o discriminatorio









SEMANA SANTA 2009 La más completa información de la

Semana Santa de Granada

GALERÍA GRÁFICA



La Cruz Roja informa sobre el calor en Salobreña

Voluntarios de la Cruz Roja informan sobre el calor en la plava de Salobreña.

ENCUESTA

¿Cree que el Cascamorras 2009 debería celebrarse a pesar de que un particular haya registrado la marca del mismo?

Han contestado 546 personas

- Sí, es una tradición muy importante
- No. No se puede permitir esta conducta
- No lo sé

VOTAR

Ver resultados

2 de 3 18/09/2009 10:41